
 

 

第 1219 回例会 2024 年 10 月 29 日 

 

□司  会            生川 秀樹君 

 

□委員会報告 

  会員増強・親睦委員会     中澤 信敏君  

     「クラブパンフレット」配布について 

           

    

 

                     

        吉田  穣君 
皆さんこんにちは、本日はここホテル

亀屋さんでの職場例会です。 
また、田中さんのご厚意により松茸も

準備していただいていると伺っております。 
田中さん、いろいろとご準備いただきありがとう

ございます。 
本日の松茸例会に因み、松茸について少しし食

べて来たので、長くならない程度でご紹介します。 
先ずは問題です、国内で松茸の収穫量が最も多い

県はどこでしょう？ 
（2020 年の実績では、1 位は岩手県で収穫量は

1.9 トンで日本全体の 60％だそうです） 
それでは 2 位どこでしょう？ 
（2 位はここ長野県です、収穫量は岩手県の役半

分の 9 トンで全体の 30％程だそうです。 
因みに 3 位は岡山の 1 トン（5％）、4 位は和歌山

で 1％だそうです。それ以外の県での収穫量はほ

ぼゼロのようです。 
 
直近 10年の収穫量ピークは 2015 年の 70トンで、

以降年によってのバラつきはあるものの右肩下が

りの傾向となっているようで 2020 年は 32 トン

まで落ち込んでいるとのことです。 
世界的にも松茸の生産量は減少しており、各国の

環境団体などで作る「国際自然保護連合」は 2020
年に絶滅の恐れがある野生生物として松茸を「絶

滅危惧種」に指定しました。 
過去 50 年の間で 30％以上の減少がみられ、今後

も減少が見込まれるとのこと。日本に限らず全世

界の傾向として収穫量は減少傾向にあり、主な要

因として松茸は生きた赤松の根に寄生して成長す

る特性があり、森林の環境変化がひとつ。そして

人工栽培の手法が確立されておらず、自然に生え

たものを収穫するので、気象条件の影響を大きく

受けることも要因と言われています。 
今年松茸は豊作？とは聞いていますが、昨今の

著しい気候変動を考えると、将来私達の口に入ら

ない存在になってしまうかもしれません。そう考

えると、今日亀屋さんが準備してくれたこの松茸

を今まで以上に有難くいただきたいと思います。 
本日は田中さん、亀屋さん、本当にありがとう

ございました。 
 
 

                           
生川 秀樹君 

１. RI より 

  ・日経新聞広告データに関するご連

絡  ２. 米山奨学会より 

  ・９月の寄付金傾向 

３. 地区事務所より 

  ・地区職業奉仕セミナーのご案内( 

  ・ロータリー財団寄付金明細表 

４. ボーイスカウト日本連盟より 

  ・ご支援の御礼とお願い 

会 ⾧ 挨 拶 

例 会 日 誌 

幹 事 報 告 
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５. さくら国際高校より 

  ・煌桜祭の開催のご案内 
 
 

 
 

              斉藤  仁君 

吉田 穰君  田中さん、亀屋様本日はお世話にな

ります。よろしくお願いします。 

生川秀樹君  本日は田中さんの人徳で多くの会員

の方が参加していただき、感謝いた

します。 

水野泰雄君  紅葉前線～最高です。今日は久しぶ

りの田中家よろしくお願いします。 

宮原宏一君  田中さん元気な姿をみて感激しまし

た。 

清水一典君  田中さん、今日楽しみにしておりま

した。お世話になります。 

斉藤惠理子君 田中さん今日はお世話になります。

楽しみにしていました。お元気な顔

も見られて良かったです！ 

松澤一志君  田中さん、今日はお世話になります。

またお元気そうで何よりです。 

西澤尚夫君  田中さんお世話になります。 

山崎芳雄君  田中さんお世話になります。 

中澤信敏君  田中さん今日は楽しみに来ました。

お世話になります。よろしくお願い

いたします。 

横沢 正君  田中さん亀屋さんありがとうござい

ます。 

飯島俊勝君  田中さんお世話になります。楽しみ

で上ってきました。宮原さんありが

とうございます。 

飯島伴典君  今日は楽しみにしていました。お世

話になります。 

笠原一洋君  田中さん久しぶりです。お世話にな

ります。 

戸堀真澄君  本日は楽しみに参りました。よろし

くお願いいたします。 

斉藤 仁君  田中さん本日は大変お世話になりま

す。紅葉していてさすがに早いです

ネ。 

 

ニコニコ BOX 喜投額 10/29 25,000 円 

 今年度累計 216,000 円 36％ (予算目標 60 万) 

 

 
  「ホテル亀屋」 職場訪問 
 
 田中栄一君のホテル亀屋様へ訪問しました。 
菅平の紅葉と松茸づくしの昼食を堪能しました。 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 ベース 欠席 メイク 出 席 率 
本 日  21 1 0 95.23％ 
前々回 21 4 1 85.71％ 

田中 栄一君   

出席・会報・ニコ BOX 

職 場 例 会 

11 月 23 日(土)例会予定 


